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野 本 や す し 市 政 だ よ り 
 

平成 19 年 9 月に初当選させいただいて以来、議員活動をお支えいただきました皆様に、改めて感

謝申し上げます。 

本年はいよいよ改選期を迎えました。７年８か月の間、様々なことがございましたが、昨年より会派の幹事長、市議

会では議会運営委員長を、また長野市、千曲市等広域施設である「千曲衛生施設組合」の議会では議長を、それぞれ務

めさせていただき、一議員という枠を超え、会派や議会全体をまとめさせていただく重責をいただき、変えがたい経験

とやりがいを感じている次第です。 

この経験を活かし、長野市の更なる発展のため、力を尽くしてまいりたいと、気持ちを新たにしております。今後と

もご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 議会トピックス 

 新幹線延伸と善光寺御開帳 

前市長時代より、平成 27 年は長野市にとって「長野オリンピック以来のエポッ

クイヤー」になると捉え、大規模プロジェクトを進めて参りました。 

先日試乗させていいただきた北陸新幹線では、金沢まで約 1 時間という近さを

実感し、「通過点にならない」長野市の文化・自然・観光・経済等々の魅力づくり

と発信を重要課題として取り組んでまいりたいと考えております。 

 

 南長野運動公園総合球技場、長野市庁舎・芸術館 竣工 

地域密着型スポーツチームの活動を支援し、スポーツの振興及び地域の活性化を

図るため、総合球技場を 15,000 人入場可能なスタジアムに改修し、いよいよ 3

月 22 日にホームでの開幕戦が行われます。AC長野パルセイロのホームタウンと

して、市内はもちろん、近隣市町村からのサポーター来場に期待を寄せています。 

また、長野市庁舎・芸術館は、来年竣工予定で、宮崎駿監督の映画音楽でも有名

な久石譲氏を芸術監督に迎え、長野市芸術館ならではの演目や、市民皆様の活動拠

点となります。 

 

 川中島駅エレベータ設置 進捗状況 

設置要望については、私が議員になる以前より活動されておられ、歴代地元区長様、近隣の皆様のご努力をいただ

いております。現在、負担金交渉の中で、JR・国・地元自治体（県・市）がそれぞれ 3 分の 1 ずつとなっており、

県が上限の 1000 万を緩和していただいたため、市としても重要案件として検討しております。乗降客数について

は 3000 名平均確保が重要であることから、決定に向け皆様のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 3月議会が始まりました 

2 月 27 日より、平成 27 年 3 月長野市議会定例会が始まりました。毎年 3 月は次年度の予算議案が中心となり、

議決事案が多い重要な議会となります。一般質問（議員個人の質問）は、数十人が登壇しますが、今回は一般質問を

しめる大トリを務めることになり、3 月 10 日 午後 3 時半頃から、登壇いたします。（時間は前後の可能性あり） 

「戦後７０年という節目を迎える日本」において、長野市でも過去を検証し、未来へつなげる青写真を、今こそ描

く必要があると考えており、その視点から様々な質問をさせていただく予定です。 

現庁舎での議会も残り少なくなってまいりました。まだ議場に足を運ばれていない方は、この機会にせひ傍聴にお

越しいただき、議会の現場を感じていただければと思います。 

※傍聴席は第 1 庁舎 ９階にあります。お越しいただければどなたでも傍聴できます。 

------------------------------------------------------------------------ 

～ ご意見・ご感想等お聞かせください ～ 

        野 本 や す し 事 務 所 長野市川中島町四ツ屋 1174-34 

TEL：026-284-8025  FAX：026-284-8035 

★ホームページは「野本やすし」で検索してください 
 

 

 

 

野本やすしプロフィール 
昭和 47年 12月 長野市川中島町生まれ。川中島小学校、川中島中学校、長野県屋代高校、関西学院大学卒業。大学卒業後、企業勤務を経て、
吉田博美参議院議員公設秘書（東京・長野各３年計６年）を勤め、現在長野市議会議員。 
【所属】JA長野厚生連新町病院運営委員、(社福)川中嶋福祉会理事、（社福）信濃の星評議員、NPO法人 NAGANOまちづくり未来顧問、 

川中島陣太鼓保存会、川中島神輿保存会 ほか 

野本やすし 検索 

工事中ピッチ全景（長野市ホームページより） 


